

**Un an après.** 14 particuliers et 13 sapeurs-pompiers décorés pour acte de courage lors de la cérémonie commémorant les inondations du 15 juin 2010.

# Regard sur une journée de cérémonies commémoratives

■ Un an après les inondations du 15 juin 2010, les représentants de l'état ont présidé hier soir à partir de 17h00 une cérémonie qui s'est tenue dans la cour de la sous-préfecture.

A cette occasion, les autorités ont remis des médailles d'actes de courage et de dévouement à 14 civils et à 13 sapeurs-pompiers. Cette cérémonie s'est tenue en présence du préfet du Var, Paul Mourier, du président du Conseil général du Var, Horace Lanfranchi, du sénateur maire de Toulon, Hubert Falco ainsi que d'élus de communes sinistrées.

A la fin de cette cérémonie, une femme accompagnée d'une enfant a pénétré le dispositif pour dire qu'elle n'avait pas de logement suite à la catastrophe.

Les membres du corps préfectoral et des policiers l'ont accompagné vers les locaux de la sous-préfecture.

La cérémonie a repris.

Après les remises de décorations, les autorités ont participé à la commémoration organisée autour du rond-point Condorcet à Draguignan qui s'est tenue en présence de familles de victimes et du secrétaire d'état délégué aux transports, M. Thierry Mariani.

Un monument en marbre a été construit au centre du rond-point sur l'initiative de la municipalité de Draguignan. Les noms de 26 personnes disparues durant les inondations figurent sur le monument.

La municipalité dracénoise présente ce monument comme le mémorial des inondations. La circulation automobile a été réouverte à la fin de la cérémonie. Dans le même temps que le mémorial dracénois était inauguré, l'Association des sinistrés



Lors de la cérémonie de remises de médailles d'acte de courage et de dévouement qui s'est tenue dans la cour d'honneur de la sous-préfecture. PHOTOS D.P.



Avant les cérémonies des personnes se sont recueillies au jardin Anglès.



Durant la cérémonie de remise de décoration une femme accompagnée d'une enfant a dit qu'elle n'avait pas de logement suite aux inondations.

du 15 juin a organisé un moment de recueillement à Trans-en-Provence avec dépôt d'une plaque commémorative.

Voulant également maquer leur « différence » avant d'assister aux cérémonies officielles, une trentaine de personnes, dont des élus socialistes, se sont rassemblées à 16h30 au jardin Anglès pour déposer une gerbe en hommage aux sinistrés et aux victimes de la catastrophe du 15 juin 2010.

Pour conclure, on notera que le maire de Draguignan, Max Pisselli et celui de Tuttlingen, M. Michaël Beck ont dévoilé hier matin dans la cour du groupe scolaire Frédéric-Mistral une plaque rappelant la solidarité de la population de la ville allemande jumelée avec la sous-préfecture varoise. A la suite des inondations, la population de Tuttlingen a collecté 30.000 euros qui ont été reversé à la commune de Draguignan.

D.P.



Une cérémonie a été organisée autour du rond point Condorcet sur lequel la municipalité dracénoise a fait édifier un monument en mémoire des disparus.